

## **extension du chauffage à distance début des travaux à l'avenue de Cour**

L'extension du réseau de chauffage à distance se poursuit dans le sud de Lausanne. Dès le **10 février 2014**, des travaux débuteront sur le tronçon de l'avenue de Cour situé entre l'avenue Beauregard et l'avenue des Bains (le long du parc Milan). Afin de les mener à bien, la circulation ne sera possible que dans la direction Lausanne-Vevey durant toute la durée des travaux.

Le chauffage à distance est un moyen avantageux et écologique de chauffer les bâtiments. En remplaçant les cheminées individuelles par une chaufferie centralisée, il permet de diminuer la pollution urbaine. A Lausanne, le chauffage à distance est alimenté en grande partie par l'incinération des déchets à Tridel, par des chaufferies en différents points de la ville (principalement à Pierre-de-Plan où se trouve le centre d'exploitation) et par l'incinération des boues de la station d'épuration de Vidy.

Ville suisse pionnière dans ce domaine, Lausanne compte actuellement 1236 raccordements, sur un réseau de 104 kilomètres, pour une puissance totale de 312 MW. D'ici 2015, la ville devrait atteindre 1280 raccordements sur 106 kilomètres.

Débutée en 2010, l'extension du réseau de chauffage à distance dans le sud/sud-ouest de la ville se poursuit selon le planning prévu. Après le quartier sous-gare en 2012, les avenues d'Ouchy, de la Harpe et Beauregard ont été aménagées en 2013.

Depuis le **10 février 2014** et jusqu'à l'automne, le tronçon de l'avenue de Cour compris entre l'avenue Beauregard et l'avenue de Milan sera en sens unique, dans le sens Lausanne-Vevey, pour pouvoir mener à bien la suite de ce développement. Au bas de l'avenue Beauregard, le trafic se fera en tournant à gauche sur l'avenue de Cour ou tout droit dans le chemin de Bellerive. Les lignes de bus n°1 et 25 circuleront dans les deux sens de manière alternée. Les arrêts TL seront déplacés selon l'avancement des travaux. Le cheminement piétonnier sera maintenu sur les deux côtés de la chaussée.

Divers services de la ville (gaz, multimédia, assainissement, routes et mobilité) profiteront de cette occasion pour moderniser leurs réseaux souterrains et renouveler le revêtement de chaussée.

Les Services industriels de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, 021 315 82 01
- Claude-Alain Luy, chef de service du gaz et chauffage à distance, 021 315 87 10
- Dimitri Vodoz, chef de projet, services industriels, 021 315 87 25

Sur internet : [www.lausanne.ch/sil](http://www.lausanne.ch/sil)

Lausanne, le 7 février 2014